

Für das **Gemeindeteam der Gemeinde St. Bernhard Tessin** stellen sich zur Wahl:
Sie haben bis zu **5 Stimmen**.

Frau Annett Kathke

43 Jahre
Medizinische Dokumentarin
ledig
keine Kinder
Tessin



„Mein Name ist Annett Kathke. Ich bin 43 Jahre alt, ledig und habe keine Kinder. Ich bin Medizinische Dokumentarin. Ich habe Interesse an der Arbeit im Gemeindeteam und möchte es gern unterstützen, außerdem das Gemeindeleben mitbestimmen und eventuelle Dinge mitentscheiden.“

Herr Bernd Klinger

55 Jahre
Baumaschinenschlosser
Gnoien



„Mein Name ist Bernd Klinger aus Gnoien, bin 55 Jahre alt und von Beruf Baumaschinenschlosser. Habe schon mehrere Jahre in den Gremien der Gemeinde mitgearbeitet. Möchte auch weiter die Gemeinde im Gemeindeteam unterstützen und stärken.“

Herr Rudolf Krebs

70 Jahre
Restaurantfachmann/Rentner
3 Kinder
Tessin



Gern stelle ich meine Fähigkeiten und Kenntnisse zur Verfügung und freue mich auf diese Aufgabe. Ich bin gewohnt, Feierlichkeiten zu organisieren und auszugestalten. Mit diesen praktischen Dingen möchte ich künftig der Gemeinde dienen, wie z. B.

- Ausgestaltung des Kirchenraumes
- Vorbereitung von Gemeindefesten
- Mitarbeit bei der Pflege und Gestaltung des Pfarrhofes

Frau **Martina Lampe**

55 Jahre
OP-Schwester
Lieblingshof



„Mein Name ist Martina Lampe. Ich bin 55 Jahre alt und als OP-Schwester tätig. Im Gemeindeteam meiner Heimatgemeinde St. Bernhard Tessin möchte ich gern dazu beitragen, Kirche hier vor Ort erlebbar zu erhalten. Besonders am Herzen liegt mir dabei unsere Marienkapelle in Petschow.“

Frau **Silvia Angelika Plewe**

73 Jahre
Rentnerin
1 Kind
Tessin



- Silvia Angelika Plewe, wohnhaft in 18195 Tessin, Jahrgang 1950, eine Tochter.
- letzte beruflich ausgeübte Tätigkeit: Verwaltungsfachangestellte in der Kreisverwaltung Bad Doberan.

„Die Anzahl der Kirchenbesucher in unserer Gemeinde St. Bernhard Tessin ist in den vergangenen Jahren altersbedingt und teilweise durch die Corona-Maßnahmen stark zurückgegangen. Daraus ergibt sich, dass es immer schwieriger wird, Ehrenamtliche für den Dienst in der Gemeinde zu gewinnen. Es liegt mir am Herzen, die Lebendigkeit in unserer Gemeinde zu erhalten und daher kandidiere ich für das Gemeindeteam.

Das Gemeindeleben vor Ort hat einen hohen Stellenwert. Die meisten unserer Gemeindemitglieder identifizieren sich meiner Meinung nach in erster Linie mit unserer Gemeinde, weniger mit der Pfarrei.

Sollte ich in das Team gewählt werden, möchte ich daran mitarbeiten, Bewährtes in unserer Gemeinde zu pflegen und zu erhalten. Dabei sollten unsere örtlichen Interessen mit denen auf Pfarreebene so gut wie möglich verbunden werden.“

Frau **Ursula Thede**

70 Jahre
Rentnerin
verwitwet
2 Kinder
Tessin



„In erster Linie möchte ich mithelfen, das Leben in unserer Gemeinde lebendig zu erhalten. Ich bin bereit, mich ehrenamtlich zu engagieren und werde weiterhin im Gemeindebüro meine Fähigkeiten und Kenntnisse zum Wohle der Gemeinde einsetzen. Es gilt:

- die Interessen und Termine in der Gemeinde zu koordinieren,
- die Verbindung zur Pfarreebene zu gewährleisten,
- die ökumenische und kommunale Zusammenarbeit zu pflegen,
- den Haushalt zu planen und die Ausgaben im Blick zu behalten,
- die Senioren nicht aus dem Auge zu verlieren.“